

Das Tanzania-Team

berichtet



Liebe Freunde der tanzanischen Partner!

Kinder glauben... Dass der Himmel blau und warum? Weil ihre Eltern es Ihnen gesagt haben. Generell glauben Kinder, dass Menschen, denen sie vertrauen, die Wahrheit sagen. Die Wahrheit kennen sie ja noch nicht, deshalb glauben sie zunächst bedingungslos.



Ambegiye, die Leiterin des Waisenhauses in Lupila mit Kind

18

Dieses bedingungslose, absolute Vertrauen, das sie haben, ist sehr faszinierend. Kinder lernen durch das, was Erwachsene ihnen vorleben. Sind das u.a. christliche Werte, dann prägen diese sie und werden auch den Alltag und das soziale Miteinander bereichern. Sie legen das Vertrauen/Glauben in die Hände der Erwachsenen und verknüpfen es nicht mit Bedingungen.

In der Bibel steht häufig wir sollen sein wie die Kinder: So ahmt nun Gott nach als geliebte Kinder und wandelt in der Liebe. ... Wandelt als Kinder des Lichts; die Frucht des Lichts ist lauter Güte und Gerechtigkeit und Wahrheit. (Epheser 5, 1-2.8-9)

Der Apostel spricht uns als Kinder an. Er tut es nicht, um uns klein zu machen. Im Gegenteil. Von Jesus gibt es diesen berühmten Satz »wenn ihr nicht werdet wie die Kinder ...« Kinder sind voller Eifer. Kinder sind voller Begeisterung. Sie lassen sich nicht ablenken von anderen in ihrem Spiel.

Um Kinder des Lichts zu sein müssen uns die Spielregeln klar sein, daher nennt uns der Apostel zur Erinnerung drei Begriffe Güte, Gerechtigkeit und Wahrheit. Und mehr muss er auch nicht sagen. Da sind die Regeln für dieses Spiel plötzlich alle da. Wir wissen, wie das Spiel geht. Wir können Gott spielen. Wir machen ihn nach. Unsere Gesichter glühen. Wir sind die Kinder des Lichts.

Und als Kinder des Lichts begegnen wir unseren Freunden aus Tansania auch mit Güte, Gerechtigkeit und Wahrheit. Und auch wenn es ein Spiel ist so fällt uns das nicht immer leicht.

Im September 2025 gibt es wieder einen Besuch aus Tansania, eine Rückschau auf bald 50 Jahre und der Versuch eine Zukunftsvision zu erarbeiten, gemeinsam, im Vertrauen auf Gott.

Ihr Tanzaniateam